

Dorffest bei Sonnenschein

Liederkranz/Akkordeon-Ring Steinbach: Musikalisches Potpourri

BACKNANG (pm). Vor Kurzem veranstaltete der Liederkranz Steinbach gemeinsam mit dem Akkordeon-Ring Steinbach das 27. Dorffest.

Bei strahlendem Sonnenschein begann das Fest mit einem Gottesdienst unter Mitwirkung der Kinderkirche Steinbach, Flötenschülerinnen der Christlichen Gemeindemusikschule Backnang und des Liederkranzes Steinbach. Der Gottesdienst stand unter dem Motto „Worauf kann ich bauen?“



Der Akkordeon-Ring brachte viele unterschiedliche Titel zu Gehör. Foto: privat

Das Nachmittagsprogramm wurde von den verschiedenen Chören des Liederkranzes Steinbach eröffnet. Danach ging es mit den Nachwuchsorchestern des Akkordeon-Rings weiter. Zunächst eröffnete das Schülerorchester mit dem Titel „Marsch der Zwerge“ und erfreute das Publikum mit weiteren Titeln, bevor das Jugendorchester die Bühne betrat und das Publikum mit fetzigen Titeln unterhielt. Auch das Freizeitorchester präsentierte sein Können mit verschiedenen Schlagern. Zum Schluss betrat das erste Orchester des Akkordeon-Rings die Bühne. Den ganzen Tag über konnte das Publikum bei einem Schätzspiel, bei dem das Durchschnittsalter der Sänger des Liederkranzes Steinbach und des ersten Orchesters erraten werden musste, seine Schätzungen abgeben. Sieger war Rolf Österle, der mit seiner Schätzung dem Durchschnittsalter am nächsten kam. Klaus Niedermayer sorgte für den musikalischen Ausklang.